
CONSULTA DI FRAZIONE BORGONUOVO-PONTECCHIO, VERBALE RIUNIONE 26/04/2021 

 

Sono presenti i consultori: 

Francesco Costanzini 

Claudia Menzani 

Virginia Negri 

Giulia Parise 

Roberto Piazzi 

 

Partecipa all’incontro anche Francesco Ferri (Residente a Borgonuovo) in qualità di ospite. 

In merito a questo facciamo presente l’interesse di Francesco nel seguire e partecipare alle attività 

della consulta di frazione e chiediamo al comune come possa essere inserito. 

 

1° punto all’ordine del giorno: approvazione verbale riunione precedente 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della riunione del 22 Marzo 2021 

 

2° punto all’ordine del giorno: analisi segnalazioni pervenute 

 

Riguardo alla segnalazione del 22/02/2021 sul sottopassaggio della stazione di Borgonuovo si 

suggerisce come ulteriore soluzione l’installazione di specchi agli ingressi del sottopasso per 

permetterne una visuale prima di entrarci. Si ricorda inoltre il suggerimento di installare 

videocamere di sicurezza e di migliorare l’illuminazione. 

Viene fatta presente l’attività di motocross nelle strade e nei sentieri nella zona Via Moglio/Via 

Munarino e si suggerisce di segnalare la necessità di rallentare o mantenere una velocità limitata 

per tutelare chi transita a piedi. 

Viene segnalata la situazione di degrado del cimitero di Pontecchio, in particolare: 

- Da anni sono trascurate manutenzioni ordinarie e straordinarie (verde, edilizia, arredi) 

- Entrambe le scale d'accesso ai parcheggi hanno dei gradini rotti  

- Il corrimano della scala interna (quella che collega parte nuova e parte centrale) è arrugginito 

- Nell’entrata della parte nuova ci sono evidenti infiltrazioni nel tetto che stanno rovinando il 

rivestimento interno in legno 

- La rampa pedonale che collega la parte nuova alla parte antica presenta rotture nelle grate 

metalliche del pavimento, che si sollevano se vengono calpestate, e presentano parti 

metalliche arrugginite 

- Il tetto del lotto 1997 nelle nicchie presenta coppi rotti  

- L’entrata della parte antica (che prima veniva quotidianamente aperta al mattino e chiusa 

alla sera) attualmente è sempre chiusa, recando disagio a chi ha difficoltà motorie e deve 

entrare dalla parte nuova, pur dovendosi recare in quella antica 

- Nella parte antica mancano due pensiline in vetro nel lato sinistro della cappella 

- Riguardo agli arredi, le scale a pioli sono pericolose da usare e anche difficili da spostare 

- Sporcizia sulle tombe causata dalla ingente presenza di piccioni 

 

Di seguito le foto di alcuni dei danni sopra citati 



 
 

 

 

 









 
 

 













 


